

Como es difícil resumir un año entero en unos pocos párrafos y cada uno se toma la experiencia Erasmus de una manera distinta voy a intentar plasmar aquí las impresiones comunes que creo que comparten todos los estudiantes que hicieron su Erasmus en Brno.

Para empezar es posible que nunca hayas oído hablar de Brno hasta que tienes la oportunidad de estudiar allí; esto es porque no es una ciudad turística y quien la visita unos cuantos días se queda con que no tiene grandes monumentos, ni museos dignos de visitar, ni gente agradable con los turistas, ya que la mayoría no quieren hablar en Inglés a no ser que les sea estrictamente necesario. Sin embargo cuando pasas los meses allí te vas acostumbrando al modo de vida checo y es muy probable que acabes enamorado de la ciudad.

Brno es una ciudad universitaria que reúne estudiantes de todas partes de República Checa y de todo el mundo, por lo que la oferta cultural y de ocio es grande. Todas las semanas se organizan eventos y fiestas por lo que es difícil aburrirse. Yo aconsejo huir de las fiestas Erasmus que se hacen en las discotecas 'mainstream' de la ciudad (TwoFaces, Caribic, Mandarin,...), pues son caras y muy repetitivas, con la misma gente y la misma música una y otra vez, e ir a las fiestas organizadas por colectivos locales en sitios como Perpetuum, Faval o Yacht; en estas encontrarás el mejor modo de encontrar checos divertidos y con ganas de conocer gente nueva.

Además Brno está situada muy en el centro de Europa, por lo que puedes viajar barato a muchos países en autobús. Recomiendo viajar en RegioJet; son baratos, tienen muchos destinos y dan café gratis durante el viaje. Y para moverse dentro de la ciudad es prácticamente obligatorio sacarse la tarjeta de transporte pues, por poco más de 20€/3meses para los estudiantes tienes viajes ilimitados en un sistema de autobuses y tranvías que funciona perfectamente, no como en Granada, sino que los buses llegan frecuente y puntualmente incluso durante la noche.

Con respecto a la parte académica, el nivel es mucho más bajo que en la ETSIIT (al menos en los grupos erasmus) por lo que no tendrás problema en aprobar con hacer los trabajos que proponen medianamente bien y presentarte a todos los exámenes. Sin embargo hay algunas asignaturas que los estudiantes locales prefieren hacer en inglés porque les resulta imposible aprobarlas en checo; estas no tienen un nivel tan bajo para los estudiantes internacionales y hay que currárselas bastante para aprobarlas: Compiler construction y Principles of Programming Languages.

En resumen, para mí Brno ha sido una ciudad perfecta en la que pasar mi Erasmus, no te vas a arrepentir de elegirla como destino.